
Gesendet: Montag, 04. September 2017 um 15:22 Uhr 

Von: "Tobias Pflüger [DIE LINKE]" <pflueger@linke-bw.de> 

An: ecotrinova@web.de 

Betreff: Antworten, Wahlprüfsteine 

(…) 

Wahlprüfsteine ECOtrinova e.V. 

1) Ja. Kommentar: DIE LINKE fordert ein Tempolimit von 120 km/h auf Autobahnen und eine 

Regelgeschwindigkeit von 30 km/h in Ortschaften 

2) Ja. Kommentar:   EURATOM muss aufgelöst werden. Der Vertrag  öffnet der Atomlobby Tür 

und Tor. Das Europäische Parlament hat keine Möglichkeit auf die Regelungen des Vertrages 

Einfluss zu nehmen. Ich freue mich über die Frage, die mir ein persönliches Anliegen ist. Im 

EP habe ich mich eingehend mit dem Thema befasst, eine entsprechende Anhörung 

organisiert und eine Broschüre herausgebracht. 

3) Ja. 

4) Ja. 

5) Ja. Kommentar: Wir wollen den Einsatz von BHKW und anderen Formen der Kraft-Wärme-

Kopplung als hocheffiziente Brückentechnologie besser fördern, allerdings nicht gesetzlich 

dazu verpflichten. 

6) Ja. 

7) Ja. 

8) Ja. Kommentar: DIE LINKE setzt sich für eine grundliegende Reform der EU-Agrarpolitik ein. 

Ab der kommenden Förderperiode nach 2020 darf es nur noch Geld für konkret 

nachweisbare öffentliche Leistungen geben. Bei der Flächenprämie sollen sozialpflichtige 

Arbeitskräfte berücksichtigt und Investoren ausgeschlossen werden.  

9) Ja. Kommentar: Wir wollen Patente auf Leben verbieten. Zur Sicherung der genetischen 

Vielfalt sollen alte Pflanzensorten und Nutztierrassen erhalten und freie Nachbaurechte 

gesichert werden. 

10) Ja. 

11) Ja. Kommentar: Die Steuer muss jedoch sozialverträglich gestaltet sein.  

12) Ja. Kommentar: Wir wollen Anbausysteme fördern, die Boden, Tiere und Pflanzen besonders 

berücksichtigen. Besonders Nutzinsekten wie Bienen und Hummeln müssen erhalten und 

gefördert werden. 

13) Ja. Kommentar:  DIE LINKE tritt auch in der nächsten Legislaturperiode für eine vertragliche 

Ächtung von Atomwaffen weltweit ein. Es ist skandalös, dass die BRD dem 

Atomwaffenverbotsvertrag nicht beitritt. Außerdem wollen wir einen sofortigen Abzug der in 

Deutschland stationierten US-Atomwaffen. Diese Frage ist mir natürlich ein besonderes 

Anliegen. 

14) Ja. 

15) Ja. Kommentar: Die staatliche Subvention von »Biokraftstoff« wollen wir abschaffen. Dabei 

geht es um jährliche Milliardensummen.  

16) Ja. 

17) Ja. Kommentar: Es müssen jedoch Vorkehrungen getroffen werden, dass die 

Sanierungskosten nicht auf die Mieter*innen abgewälzt werden. 


